



学園通信

練馬区立大泉学園中学校

令和元年5月31日発行 校長 晴佐久和彦

熱気、そして協力 ～第57回運動会～

先週末、ニュースでは「記録的な暑さ」という報道が続いております。北海道で気温が39度超えとなるなど、まだ5月のこの時期にこうした気象状況となっていることから、今夏の暑さは如何ばかりかと心配されます。

そうした中、先週土曜日に本校第57回運動会を開催致しました。数日前から猛暑が予想されておりましたので、大きめの水筒持参によるこまめな水分補給、帽子の持参呼び掛け、空調（冷房）を効かせた休養室の用意など、可能な限りの対応に努め当日を迎えることとなりました。実際、運動会当日は気温30度を超えてかなりの暑さとなりましたが、熱中症で受診が必要な事例は発生せず運動会を終えることが出来ました。地域・保護者の皆様におかれましても暑い中でのご観覧となりましたが、体調を崩されるようなことはございませんでしたでしょうか。早朝より熱い声援を本当に有難うございました。

今回、猛暑という厳しい条件の中でしたが、生徒はそれをね返すような「熱気」を持って各競技や演技、そして運動会運営のための係活動にしっかりと取り組んでくれました。競技では各生徒がいずれかに出場する個人種目に加え、チームワークが問われる各学年種目に今年も取り組みました。練習段階から声を掛け合い、工夫し、修正しながら本番を迎えましたが、やはり本番では途中で止まったり、倒れたりと様々なことが起こります。そんな時に、「立て直していこう」とする姿にそのクラスの団結、互いに相手を思う気持ちが表れます。そしてそうした思いを持つことは、確実にその生徒の成長そしてクラスの成長につながります。

実際3年生の大ムカデでも、クラスによっては足並みが乱れ苦戦する場面もありました。しかし、そんな時も誰ひとりあきらめることなく、体勢を立て直すために列の前後で声を掛け、前向きにレースに参加していました。結果として順位はつきましたが、クラスを思う気持ち、協力の思いが育ったのであれば、それは順位以上に価値のあることだと考えます。また、各係の仕事でも、声を掛け合いながら各種目の準備を少しでも早く、スムーズにしていこうとする積極的な様子が本部からよく見てとれました。こうした動きも、運動会の成功につながる大きな要素と言えます。

生徒の皆さんの持つ若さ、熱気によって、今回すばらしい運動会を作り上げることが出来ました。これからはこの運動会で学んだ「協力」という大切な心情を学校生活の中で発揮し、学園中をより一層誇ることの出来る学校にしていきたいと思います。

※写真は左から「1年 蛇の皮むき」「2年 中ムカデ」「3年 大ムカデ」



運動会を終えて

5月とは名ばかりの炎天下の運動会当日、生徒たちは本当によく頑張っていました。大変な暑さにも負けることなく、熱気溢れる気持ちが込められた競技、そして役割を果たそうと自ら積極的に取り組んだ係の仕事、そしてがんばっている仲間への力の入った応援。生徒一人一人の頑張りによって、例年に負けず劣らず素晴らしい、令和という新しい時代の幕開けにふさわしい運動会が作られたと思います。

ゴールデンウィーク10連休のため準備期間が例年より少ない中、『汗道歓涙(かんだうかんるい)』のスローガンを達成しようと、実行委員たちは悪戦苦闘しながらも積極的にクラスメイトに関わっていました。それに応えようとする生徒たちの取組も立派でした。

私にとって本校では初めてとなる運動会でしたが、大変感銘深く、すがすがしい気持ちになりました。本校の生徒たちのファンになってしまったようです。

生徒同士が関わり合いの中で、お互いの良さを認め、「仲間の良さを生かす力」、一人一人が役割を自覚し、目標達成のために「全力を出し切る力」を高められるよう日々の活動に取り組んで参りたいと思います。

保健体育科・運動会担当 黒滝 宗寛



運動会 総合順位・主な種目の結果・新記録

総合順位

1年生 **優勝** E組178(点)

準優勝 B組176(点)

2年生 **優勝** D組204(点)

準優勝 A, C組185(点)

3年生 **優勝** D組206(点)

準優勝 A組203(点)



1年生

	全員リレー	蛇の皮むき	学級対抗選抜リレー
1位	E組	B組	E組
2位	A組	A組	B組

2年生

	全員リレー	中ムカデ	学級対抗選抜リレー
1位	D組	B組	A組
2位	A組	C組	D組

3年生

	全員リレー	大ムカデ	学級対抗選抜リレー
1位	A組	B組	D組
2位	D組	D組	A組

新記録

1年	女子	100M走	西岡 莉音 さん
2年	女子	100M走	長谷川 綾乃 さん
3年	女子	100M走	池ヶ谷 美咲 さん
1年	男子	50Mハードル	高橋 洸哉 君
2年	男子	50Mハードル	山下 桂汰 君
3年	女子	50Mハードル	橋本 若奈 さん



セーフティ教室

4月19日（金）の5校時に石神井警察署少年係長藤本様、スクールサポーター佐々木様、石山様の3人をお招きして1年生を対象としたセーフティ教室が行われました。情報モラルに関する講話を通して、生徒のSNSを介したトラブルや事件を防止することを目的として行われました。DVDの視聴をし、以下の4点の説明を受けました。

- 1 個人情報や写真を公開しない
- 2 ネットで知り合った人と会うことはしない
- 3 架空請求やワンクリック詐欺に気をつける
- 4 メッセージの誤解に気をつけ、ネットいじめをしない



離任式

4月26日（金）の6校時に3月で異動等になった武田雅之先生・島崎早苗先生・宮坂春子先生・武田哲平先生・三井美奈子先生を迎えて離任式が行われました。代表生徒が感謝の言葉を述べ、花束贈呈を行い、各先生方からお言葉をいただきました。当日は気象条件が悪く異動先の島から飛行機が飛ばず、箕浦孝徳先生が欠席となってしまいました。箕浦先生は欠席でしたが代表生徒が心のこもった感謝の言葉を述べていました。



情報モラル講習会

5月14日(火)の5校時に株式会社教育ネットの伊東様を講師にお招きして2年生を対象に体育館で情報モラル講習会を行いました。第1部では「SNS利用によるトラブル～拡散、依存、トークアプリ」についてプレゼンテーションソフトを使って説明がありました。また第2部では保護者・地域の方対象に「家庭でのルール作り～トラブルを防ぐために～」という内容で講演を頂きました。ネット等でのトラブルは本校でもあります。この講習会を機会にご家庭でもルールの確認をしてトラブルの未然防止を図れればと思っています。



生徒総会

5月17日(金)の6校時に体育館で生徒総会が行われました。生徒会長のことば・学園中スローガン・生徒会スローガン・学園中人権宣言の後に各種委員会の質疑応答が行われました。

～生徒総会にあたって～

生徒総会とは、年に2回、各種委員会の活動について学園中生全員で確かめる会議です。

学園中生の皆さんは、各クラスごとに議案書討議を行うので各種委員会の活動に分からないことや疑問に思ったことなど学園中をより良くしていくためたくさん意見を出しましょう。生徒総会には学校の中で1番重要な会議なのでその自覚をもち生徒総会に参加しましょう。生徒会の活動にご協力お願いします。

生徒会長 新野 陸

～学園中のスローガン「We love 学園中」～

後期(2018年)も同じスローガンでしたが、皆さんがこの学校に誇りを持ち、愛してほしいという思いから、学園中の伝統として再びこのスローガンを使わせて頂くことになりました。このスローガンを皆さんが大切に、このスローガン通りの気持ちになれる様、一人一人が協力し合いより良い学園中を築き上げていきましょう。



～学園中人権宣言～

我々大泉学園中学校生徒会は、すべての生徒が本人の良さを精一杯発揮して、明るくのびのびと前向きに生活し、学園中生同士の強い絆を築きながら3年間の中学校生活を送ることができるよう学園中人権宣言をここに宣言します。

- 第1条 相手の目を見てあいさつをする
- 第2条 友達の良いところを見つけてほめる
- 第3条 クラスや学年の壁を越えてたくさんの人と仲良くなる。
- 第4条 誹謗中傷や暴力、無視は絶対にしないようにする
- 第5条 学園中で育ったことを誇れる大人になる